



OPINIÓN

Justicia para México

Por Xochitl Patricia Campos López

La discusión sobre la legitimidad de origen de los nuevos integrantes del Poder Judicial en México ha perdido relevancia. Lo que ahora importa es que esta institución, históricamente utilizada como comparsa de una dinámica injusta que beneficiaba al poder económico y oligárquico, se comprometa con la impartición de justicia que México necesita.

La violencia y los linchamientos son expresiones de la ausencia de justicia en el país.

Es momento de que el Poder Judicial, con sus nuevos integrantes, trabaje para revertir esta situación y cumplir con uno de los anhelos más viejos de la historia nacional: la justicia.

Los jueces y magistrados deben comprometerse con los ideales de la Cuarta Transformación –porque ahora son letrados de partido– y, sobre todo, con el ideal de justicia.

La consolidación democrática en México podría aproximarse al elevar los índices del estado de derecho en el país.

La transformación del Poder Judicial es fundamental en todas sus dimensiones.

Con un personal capacitado y funcional, los jueces y magistrados pueden exigir la aplicación de la ley y la impartición de justicia en la mayor parte de los ámbitos.

Sin embargo, si el Poder Judicial no muestra resultados y mantiene la histórica lentitud y corrupción, será necesario impulsar una participación social que influya en estos cambios.

El tiempo apremia y México requiere que el nuevo Poder Judicial comience a dar resultados concretos.

En este sentido, la Presidenta Claudia Sheinbaum tiene la oportunidad de demostrar que la renovación del Poder Judicial no fue solo un ejercicio de poder, sino un compromiso genuino con la justicia y la transformación del país.



Foto Cuartoscuro

La sociedad mexicana espera que el nuevo Poder Judicial actúe con imparcialidad, eficiencia y transparencia, y que brinde la justicia que México necesita para avanzar hacia un futuro más próspero y equitativo. El debate sobre la legitimidad del nuevo Poder Judicial ha quedado atrás. Ahora es momento de que esta institución demuestre su compromiso con la justicia y la transformación de México

La sociedad mexicana espera que el nuevo Poder Judicial actúe con imparcialidad, eficiencia y transparencia, y que brinde la justicia que México necesita para avanzar hacia un futuro más próspero y equitativo. El debate sobre la legitimidad del nuevo Poder Judicial ha quedado atrás. Ahora es momento de que esta institución demuestre su compromiso con la justicia y la transformación de México.

La sociedad mexicana está atenta a los resultados y espera que el nuevo Poder Judicial actúe con la imparcialidad, eficiencia y transparencia que el país necesita.

Es inútil ahora discutir la legitimidad de origen que tendrán los nuevos integrantes del Poder Judicial en México a nivel fe-

dederal y local.

El proceso fue accidentado y la falta de consideración por los electores que llevaron a cabo las estructuras clientelares podría ser motivo para anular el proceso; sin embargo, ahora son otros tiempos y también es válido decir que la Presidenta Claudia Sheinbaum empleó una forma participativa para impulsar una decisión que, de una forma u otra, tenía como facultad constitucional para renovar el Poder Judicial como lo hizo Ernesto Zedillo en su momento.

